

+ Ahora aparece Damián Zepeda entre los políticos beneficiarios del desvío de recursos públicos

CD. DE MÉXICO, 22 de Diciembre de 2017.- El siguiente es el mensaje dado a conocer por el presidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI en conferencia de prensa desarrollada la mañana de este viernes, donde aborda el tema del desvío de recursos públicos para campañas políticas:

Muy buenos días.

Muchas gracias por estar presentes, a todos los medios de comunicación, en este día.

El PRI exige que continúen las investigaciones en la FEPADE por la comisión de delitos electorales del Partido del Trabajo y por la violación al uso y destino de los recursos que se destinan a los partidos políticos.

El pasado 7 de noviembre del año en curso, el Partido Revolucionario Institucional acudió a la FEPADE a levantar la denuncia en contra del Partido del Trabajo, que por cierto conforma una coalición con el partido MORENA y que impulsan que López Obrador quiera convertir a México en Venezuela y eso no lo vamos a permitir.

La FEPADE debe continuar los trabajos de investigación y rendir cuentas sobre la utilización de recursos de procedencia ilícita por parte del Partido del Trabajo.

Asimismo, hacemos un llamado a que se investigue lo que se ha publicado en un portal de noticias el día de ayer, que revela que Damián Zepeda, dirigente del PAN, está

Ochoa Reza se defiende atacando

Escrito por Agencias

Viernes 22 de Diciembre de 2017 18:26

involucrado en el desvío de recursos del gobierno de Sonora, del ex gobernador panista Guillermo Padrés, para financiar la campaña para la alcaldía de Hermosillo, alcaldía que por cierto el actual presidente del PAN no ganó.

Estos hechos tuvieron lugar durante la gestión de Guillermo Padrés como gobernador de Sonora.

El político panista Damián Zepeda perpetró estos actos delictivos desde que se desempeñaba como diputado federal durante el periodo 2012-2015.

Precisamente cuando Ricardo Anaya era presidente del PAN, Zepeda consiguió --con su apoyo-- la canalización de recursos del estado a la ciudad de Hermosillo.

La operación se hizo a través del Consejo Estatal de Concertación para la Obra Pública, cuyo titular entonces era Francisco Arnaldo Monje Araiza, hoy vinculado a proceso penal por el uso indebido de atribuciones y facultades.

“Pancho Platas”, como le decían a este último personaje, se encargaba de licitar diversas obras con los recursos gestionados por Zepeda, con el apoyo de Ricardo Anaya. Obras como parques o canchas deportivas, a cuya inauguración se invitaba a Damián Zepeda para su lucimiento personal.

Pero lo grave venía más tarde, cuando se les solicitaban moches a los proveedores y constructores de las obras y ese dinero se destinaba, según lo revela la investigación periodística, a la campaña de Zepeda para la alcaldía de Hermosillo.

Estas operaciones, realizadas entre los años 2013 y 2015, representan un desvío estimado en más de 700 millones de pesos. Tan sólo en el ejercicio 2014, dicha dependencia asignó 19 obras a compañías relacionadas con Zepeda, por un monto cercano a los 340 millones de pesos.

Ochoa Reza se defiende atacando

Escrito por Agencias

Viernes 22 de Diciembre de 2017 18:26

Según la investigación del portal de noticias, 9 de esas obras fueron realizadas por dos empresas: Desarrollos y Servicios OLBAP, S.A. de C.V. y HAW Desarrollos, S.A. de C.V. La primera de estas empresas es representada por Manuel Abelais, persona muy cercana a Damián Zepeda y a Guillermo Padrés, hoy vinculado a proceso. Eran vecinos en Hermosillo y de ahí venía una relación, según el portal de noticias, de negocios entre estos personajes.

En el PRI exigimos la firme intervención de las autoridades de procuración de justicia en el Estado de Sonora, para que se lleven a cabo las investigaciones relacionadas con estos hechos presuntamente delictivos, que se cite a declarar a los involucrados y se castigue dicho hecho con todo el peso de la Ley.

Muchas gracias.